

Die Zeit ist reif!

Die Bürgerinitiative Neckartor lädt herzlich ein zur Gründung einer **FUSS e.V.-Gruppe Stuttgart**

Diesen **Fachverband** für **Fußverkehr** in **Deutschland** gibt es seit 1985.

Der FUSS e.V. <http://www.fuss-ev.de/> ist als »Fußgängerschutzverein« mit dem Anliegen gegründet worden, die Stimme der Fußgänger in die öffentliche Diskussion einzubringen. Der Verein hat sich zu einem Fachverband entwickelt, der von Bundesministerien als Lobby in Diskussionsprozesse einbezogen wird.

Machen Sie mit, wenn Sie selbst vom Straßenverkehr betroffen sind. Sollten Sie zudem in den Bereichen Verkehr, Raumplanung, Umwelt, Pädagogik, Psychologie, Gesundheit, Medien, Rechtsprechung tätig sein, können Sie auch Ihre fachliche Kompetenz einbringen.



Wir freuen uns auf Ihr Kommen zum Gründungstreffen der ersten **FUSS e.V.-Gruppe Stuttgart**

- am Montag, den 18. Juli 2016 um 19:30 Uhr
- im Gemeindehaus der ev. Friedenskirche
Schubartstraße 14

Dr. Ingo Rohlfs wird uns in seiner Begrüßungsrede den FUSS e. V. vorstellen. Er ist Mitglied im erweiterten Bundesvorstand von FUSS e. V. und amtiert als Landessprecher für Baden-Württemberg.

Im Anschluss wollen wir organisatorische Dinge besprechen. Also z. B. überlegen, wie oft und wo wir uns treffen, wer was macht, usw.

Wenn dann noch genügend Zeit bleibt, können wir schon Problemfelder benennen, Lösungswege skizzieren und Ziele formulieren.

Lassen Sie uns gemeinsam die ersten Schritte unternehmen, dem Stuttgarter Fußverkehr Flügel zu verleihen...

BI-NECKARTOR